



**10-09**

## **Récupération**

Chers Amis,

Notre dernier contact remonte à quelques semaines. Le 1 février, après une coordination fastidieuse, Gladys et Philippe se sont envolés de Buenos Aires dans l'avion sanitaire de la REGA, pour un rapatriement qui a duré 25 heures... Il s'agissait en effet d'un vol "low altitude" nécessitant plusieurs escales, en raison de la pathologie des lésions.

François Trisconi, fidèle compagnon des bons et mauvais moments, exemple de calme et d'abnégation, a pu sauter dans le dernier vol de ligne, le 30 janvier, soit un mois pile après son arrivée en Argentine.

Ils sont donc de retour en Suisse depuis le 2 février. Maman a immédiatement été transférée au CHUV où elle a subi 2 interventions chirurgicales, l'une orthopédique et l'autre neurologique. Après avoir passé par tous les stades, son état général progresse désormais favorablement. La récupération nécessitera de la patience et du pragmatisme. Après 34 jours d'hospitalisation, elle peut quitter les soins aigus et sera transférée ce jour à la clinique de réadaptation de la SUVA à Sion, ce qui est enfin une excellente nouvelle.

Vous l'aurez compris, l'ambiance de ces dernières semaines n'était pas vraiment festive... Philippe n'a donc pas eu beaucoup d'occasions de vous croiser, ni de s'épancher sur son beau résultat. Il reprendra ses activités professionnelles dès mardi prochain. D'ici-là et pour les mordus de 2 roues, il participera avec ses partenaires au salon Swiss-Moto [www.swiss-moto.ch](http://www.swiss-moto.ch), du 19 au 21 février à Zürich.

Sachez également que dans ce cadre il donnera une conférence de presse, relative à l'orientation qu'il souhaite donner à sa carrière, jeudi à 18h00, sur le stand Bridgestone (halle 4 C/26).

De son côté Cyril se retape doucement, toutes les conditions sont réunies pour un rétablissement total et sans séquelles, mais il devra encore patienter 2 mois dans son corset.

De bons moments à retenir, malgré toutes ces péripéties, comme quelques soirées mémorables des "trekeurs" revenus d'Argentine, chez Cyril, à regarder les courses de Val d'Isère.

La boucle est donc bouclée, avec des épreuves que nous aurions voulu ne pas franchir. L'aventure sportive s'est muée en expérience humaine, sous forme de fatalité, imprévue. Incroyable chance tout de même, que Cyril, Maman et les cousins d'Argentine, durement touchés dans leur chair, s'en remettent.

Philippe, Cyril et Gladys vous remercient de tout cœur pour les très nombreux messages et témoignages que vous avez adressés depuis quelques semaines.

En marge de tout cela et dans le but de vous faire partager les magnifiques souvenirs de cette aventure, dont les paysages époustouflants ont marqué les téléspectateurs et les concurrents, un apéro ou une petite soirée seront organisés ce printemps. La date étant encore à définir, vous serez évidemment prévenus par ce bulletin en temps voulu.

A bientôt  
G.Cottet